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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 14/2015 

 

 

En San Rafael, a 02 de Abril de 2015, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su 

Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los siguientes 

concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-      Correspondencia Concejo. 

3.- Acuerdos 

3.1     Subvención Unión Comunal de Juntas de Vecinos   

3.2 Subvención Agrupación Amigos de la Biblioteca 

3.3 Subvención Asamblea Bíblica Cristiana 

3.4 Gastos de mantención y operación anuales para distintas iniciativas de 

inversión 

3.5 Aporte municipal para proyecto “Construcción Plaza y Hermoseamiento 

Acceso Ruta K-40 comuna San Rafael” 

3.6 Gastos de administración de iniciativa “Construcción Plaza y 

Hermoseamiento Acceso Ruta K-40 comuna San Rafael” 

3.7 Cometido concejales  

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No hay sanción de actas. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

No hay entrega de correspondencia. 

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1     SUBVENCIÓN UNIÓN COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS   

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Unión Comunal de Juntas 

de Vecinos consistente en $ 300.000 para ser destinada a pagar los gastos del 

viaje de dos directores a Encuentro Nacional de Federaciones y Uniones 

Comunales en Iquique. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2 SUBVENCIÓN AGRUPACIÓN AMIGOS DE LA BIBLIOTECA 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Agrupación de Amigos de 

la Biblioteca consistente en $ 320.000 para ser destinada a pagar los honorarios 

de una monitora para taller de telar. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.3 SUBVENCIÓN ASAMBLEA BÍBLICA CRISTIANA 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar una subvención a la Iglesia Asamblea Bíblica 

Cristiana consistente en $ 500.000 para ser destinada a la adquisición de sillas y 

materiales de construcción. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.4 GASTOS DE MANTENCIÓN Y OPERACIÓN ANUALES PARA 

DISTINTAS INICIATIVAS DE INVERSIÓN 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar los gastos de mantención y operación anuales 

de las siguientes iniciativas de inversión: 

 

 “Construcción Sede Social Departamental y Avenida La Paz San 

Rafael”, por un monto de $ 1.641.462 

 “Construcción Tres Espacios Comunitarios San Rafael”, por un monto de 

$ 1.660.141 
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 “Mejoramiento Multicancha y Graderías Escuela Alto Pangue”, por un 

monto de $ 800.000 

 “Mejoramiento Gimnasio Municipal San Rafael”, por un monto de $ 

1.675.005 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.5 APORTE MUNICIPAL PARA PROYECTO “CONSTRUCCIÓN 

PLAZA Y HERMOSEAMIENTO ACCESO RUTA K-40 COMUNA SAN 

RAFAEL” 

 

Sra. Alcaldesa propone comprometer un aporte municipal exigido en el 

programa espacios públicos de $ 0.- (cero pesos), al proyecto Construcción 

Plaza y Hermoseamiento Acceso Ruta K-40, Comuna San Rafael” 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.6 GASTOS DE ADMINISTRACIÓN DE INICIATIVA 

“CONSTRUCCIÓN PLAZA Y HERMOSEAMIENTO ACCESO RUTA 

K-40 COMUNA SAN RAFAEL” 

 

Sra. Alcaldesa propone comprometer gastos de administración de la iniciativa 

“Construcción Plaza y Hermoseamiento Acceso Ruta K-40, Comuna San 

Rafael”, con el fin de dar curso al proceso de postulación del programa 

espacios públicos correspondientes al período presupuestario 2015 – 2016. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.7 COMETIDO CONCEJALES  

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar el cometido de los concejales Nolberto Díaz y 

Marcela Pacheco a participar de una Gira Técnica, de Gestión y Planificación 

Territorial con Identidad Deportiva, Cultural y Desarrollo Local, a realizarse 

durante los días 11 al 18 de abril de 2015 en la ciudad de Paraguay, Cataratas 

de Iguazú y las Ciudades Fronterizas, Paraguay.  

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa da a conocer los siguientes temas: 
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1.- ADJUDICACION DE PROGRAMAS DEL FOSIS, PARA LA COMUNA 

DE SAN RAFAEL, PARA EJECUTAR EL AÑO 2015: 

- Yo Emprendo Avanzado, 8 cupos por  $ 5.764.880 

- Yo Emprendo Básico,     10 cupos por  $ 6.659.120 

- Yo Emprendo Semilla IEF, 40 cupos por $ 11.400.000.- (Para crear negocios) 

TOTAL            $ 23.824.000.- 

 

 

2.- ADJUDICACION DE PROYECTO CIRCULAR 33 FONDO NACIONAL 

DE DESARROLLO REGIONAL, FNDR, EN SESION DEL CORE DEL DIA 

24.03.15: 

- “Adquisición de Vehículo de Ronda Depto. Salud, San Rafael”, por 

$18.100.000. 

 

 

3.- PROGRAMA DE GENERACIÓN DE EMPLEO DE CONAF, 33 personas, 

media jornada, por 7 meses (Abril-Noviembre), se gestiona el aumentar en 10 

personas más. 

 

 

4.- CEREMONIA ENTREGA DE SUBSIDIOS DE MEJORAMIENTO DE 

VIVIENDA POR PARTE DEL MINISTERIO DE VIVIENDA 

Se entregaron 96 Subsidios a vecinos de diferentes sectores de la comuna, en la 

Plaza de Armas de San Rafael el día Jueves 26 de Marzo a las 12.30 hrs., con 

asistencia del Senador Andrés Zaldivar, y los Diputados Pablo Lorenzini y 

Pedro Alvarez-Salamanca  

 

 

5.- ENTREVISTA CON LA MINISTRA DEL DEPORTE SRA.  NATALIA 

RIFO, el próximo Lunes 13 de Abril de 2015, para solicitar financiamiento para 

proyectos en la comuna: 

- Masterplan Deportivo Estadio de San Rafael  

- Cancha Sintética Alto Pangue 

- Programas Deportivos 

 

6.- PARA EVITAR MALOS ENTENDIDOS POR PARTE DE LA 

COMUNIDAD, NO SE AUTORIZARA MAS LAS DEPENDENCIA 

MUNICIPALES PARA CURSOS DE LICENCIA DE CONDUCIR, 

DICTADOS POR EMPRESAS PARTICULARES.- Solo se facilitará salas de 

clases de la Escuela. Con un Convenio en la cual cancelen los gastos básicos. 

 

7.- POR EL FERIADO DE MAÑANA VIERNES SANTO, el retiro de basura 

del sector rural que correspondía hoy, se realizó el día Martes. Y hoy se está 

haciendo en el sector urbano. Mañana no hay retiro. (se comunicó por volante) 

En el Agua potable, hoy después de las cinco se hará el reparto que 

correspondía al día de mañana. 

 

8.- CEREMONIA DE LA CUENTA PUBLICA CORRESPONDIENTE A LA 

GESTION MUNICIPAL AÑO 2014, se realizará el día Jueves 23 de Abril a las 

19.00 hrs. en el Gimnasio Municipal. 
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5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 Los deportistas están preocupados porque en el proyecto del estadio 

están instalando unos postes en las graderías y eso no les gusta. 

DOM: El proyecto fue hecho así y contempla postes metálico de 5 pulgadas y 

están cada 6 metros y son para afirmar la estructura del techo de las graderías. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

 En el callejón de la escuela de Pangue Arriba pasa un tubo y un 

camión lo volvió a romper. Envié un correo al DOM con fotografías 

para que se envíen a Vialidad. 

DOM: Yo les envié las fotografías al inspector fiscal pero a la fecha no hemos 

tenido respuesta. 

 

 Producto de un incendio de pastizales en Pangue Arriba con peligro 

de vivienda, la gente plantea que hay muchos callejones que no están 

identificados, por lo que se necesita instalar algunas señalizaciones 

para que la ambulancia o bomberos lleguen más rápidamente ante las 

emergencias. 

 

 Me han llegado bastantes quejas de los vecinos de Pangue Arriba por 

los camiones de madera que van a la planta de Licantén y por evitar 

la romana pasan por el sector a alta velocidad y están estropeando el 

camino porque vienen con mucho sobre peso. Quizás coordinar con 

carabineros de la tenencia de carreteras porque los vecinos más o 

menos calculan el horario en el que pasan los camiones.  

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Llamé a don Sergio Vera por una publicación que lo acusa por atraso 

de un proyecto de ampliación de una vecina. ¿Qué pasó con eso? 

DOM: La carpeta que ingresa a la DOM se le asigna un número y fecha. Mucha 

gente dice que la carpeta pasa semanas en mi escritorio sin revisión, pero esa 

carpeta ha ingresado como 4 veces a mi oficina y las observaciones son 

repetitivas y la empresa no las subsana.  
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 En nuestra visita a Perú fuimos a distintos sectores y por primera vez 

hemos tenido logros maravillosos como unos convenios de 

hermanamiento con 3 municipalidades, y el alcalde protocolar los 

tiene en su poder para poder firmarlos. Mi idea es que como nosotros 

tenemos la feria costumbrista en enero, sería bueno que los grupos 

folclóricos que se presentaron ante nosotros pudieran venir a Chile y, 

quizás, poder traer comida típica. Don Álvaro también le va a 

entregar un recuerdo que le enviaron de la Municipalidad de Mala.  

 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 Quiero solicitar que se retiren las ramas porque se cortaron las moras en a 

Población Sta. Irma y no se retiraron las ramas.  

 

 En la Villa don Sebastián, entre los juegos y la línea férrea, hay una tapa 

de alcantarillado que está rota y es un peligro para los niños. 

 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

No presenta incidentes. 

 

 

 

Próxima sesión: 29 de abril de 2015. 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


